
 

 
 

 

1- Les verbes du 1er groupe + aller ont : ai, as, a, âmes, âtes, èrent pour 

terminaisons. 

 
Donner Lancer Manger Aller 

je donnai 

tu donnas 

il donna 

nous donnâmes 

vous donnâtes 

ils donnèrent 

je lançai 

tu lanças 

il lança 

nous lançâmes 

vous lançâtes 

ils lancèrent 

je mangeai 

tu mangeas 

il mangea 

nous mangeâmes 

vous mangeâtes 

ils mangèrent 

j'allai 

tu allas 

il alla 

nous allâmes 

vous allâtes 

ils allèrent 

 
 

2- Les verbes du 2ème groupe et certains verbes du 3ème groupe comme 

partir – prendre – voir – descendre – faire -  dire et bien d’autres ont :  

is, is, it, îmes, îtes, irent pour terminaisons. 

 

Applaudir (G2) Finir (G2) Dire (G3) Faire(G3) 

j'applaudis 

tu applaudis 

il applaudit 

nous applaudîmes 

vous applaudîtes 

ils applaudirent 

je finis 

tu finis 

il finit 

nous finîmes 

vous finîtes 

ils finirent 

je dis 

tu dis 

il dit 

nous dîmes 

vous dîtes 

ils dirent 

je fis 

tu fis 

il fit 

nous fîmes 

vous fîtes 

ils firent 

Prendre (G3) Voir (G3) Partir (G3) Descendre (G3) 

je pris 

tu pris 

il prit 

nous prîmes 

vous prîtes 

ils prirent 

je vis 

tu vis 

il vit 

nous vîmes 

vous vîtes 

ils virent 

je partis 

tu partis 

il partit 

nous partîmes 

vous partîtes 

ils partirent 

je descendis 

tu descendis 

il descendit 

nous descendîmes 

vous descendîtes 

ils descendirent 

 

 

 

 

 

CONJ.7 CONJUGUER AU PASSE SIMPLE DE L’INDICATIF 

 
 



3- D’autres verbes du 3ème groupe comme avoir, être, vouloir, devoir … ont :  

us, us, ut, ûmes, ûtes, urent pour terminaisons. 

 

 

Etre  Avoir  Vouloir   Devoir 

je fus 

tu fus 

il fut 

nous fûmes 

vous fûtes 

ils furent 

j’eus 

tu eus 

il eut 

nous eûmes 

vous eûtes 

ils eurent 

Je voulus 

Tu voulus 

Il voulut 

Nous voulûmes 

Vous voulûtes 

Ils voulurent 

Je dus 

Tu dus 

Il dut 

Nous dûmes 

Vous dûtes 

Ils durent 

Vivre Mourir   

Je vécus 

Tu vécus 

Il vécut 

Nous vécûmes 

Vous vécûtes 

Ils vécurent 

Je mourus 

Tu mourus 

Il mourut 

Nous mourûmes 

Vous mourûtes 

Ils moururent 

  

 

 

 
4- D’autres encore comme venir, tenir  … ont : ins, ins, int, înmes, întes, inrent 

pour terminaisons. 

 

Venir Devenir  Tenir  Retenir 

je vins 

tu vins 

il vint 

nous vînmes 

vous vîntes 

ils vinrent 

je devins 

tu devins 

il devint 

nous devînmes 

vous devîntes 

ils devinrent 

je tins 

tu tins 

il tint 

nous tînmes 

vous tîntes 

ils tinrent 

je retins 

tu retins 

il retint 

nous retînmes 

vous retîntes 

ils retinrent 

 

 

 

 

 
 


